

10.07.2023

Lust auf Veränderung: Steffen Kirchner



Neustadt an der Aisch - Unternehmer und Interessierte waren kürzlich Zeugen eines Vortrags von Steffen Kirchner. Kirchners mitreißender Vortrag vermittelte den Zuhörern, wie sie selbst in herausfordernden Zeiten die Lust auf Veränderung entfachen können. Anstatt Vollgas zu geben, betonte er die Bedeutung kleiner Schritte der Veränderung im Alltag.

Ein zentrales Credo, sei die Kunst, den Fokus richtig zu setzen und keine Zeit mit Dingen oder Menschen zu verschwenden, die ohnehin nicht verändert werden können. Mit einem inspirierenden Zitat von George Bernard Shaw verdeutlichte er: "Kämpfe nie mit Schweinen. Ihr werdet beide schmutzig, und das Schwein mag es." Eine lebendige Metapher, die zum Nachdenken anregt und die Notwendigkeit unterstreicht, unsere Energie auf konstruktive Veränderungen zu richten. Veränderung muss von innen kommen muss und von uns selbst ausgehen muss. In Situationen, in denen man weder Situationen, Dinge noch Menschen ändern kann, liegt der Schlüssel zur Veränderung in unserer eigenen inneren Entwicklung. Indem wir uns selbst ändern, können wir vieles erreichen.

Kirchners Vortrag bot den Zuhörern eine erfrischende Perspektive in einer Welt, die von schnellen Veränderungen und ständigem Wandel geprägt ist. Er motivierte dazu, sich auf das zu konzentrieren, was man wirklich beeinflussen könne: die eigene Denkweise, die eigenen Handlungen und die eigene Einstellung. Indem man täglich kleine Schritte der Veränderung geht, kann man langfristig große Fortschritte erzielen.

Die Anwesenden wurden inspiriert, ihre Komfortzone zu verlassen und den Mut zu haben, Veränderungen anzunehmen. Kirchner zeigte ihnen auf, wie Veränderung nicht als Bedrohung, sondern als Chance betrachtet werden kann. Indem man die eigenen Denkmuster und Gewohnheiten hinterfragt, eröffnen sich neue Möglichkeiten und Potenziale.

Die Botschaft des Vortrages bleibt im Gedächtnis der Zuhörer haften. Kirchners ermutigenden Worte erinnern daran, dass Veränderung eine innere Einstellung erfordert und dass wir die Kraft haben, unser eigenes Schicksal zu gestalten. In einer Zeit, in der Veränderung allgegenwärtig ist, gibt Steffen Kirchner wertvolle Anregungen und erinnert uns daran, dass wir die Gestalter unseres eigenen Lebens sind.